

家で大騒ぎ

今日は急遽会社の友達がお家に遊びにきてくれた。またもや旦那なし一人生活突入のさみしんぼにとっては、救いの神！でも、あまりにも突然だったから家は汚いまだし、何もおもてなしもできず (^_^ ;

夕ご飯も、材料を買ってきてもらってみんなで作った。メニューはガーリックチャーハンと豚肉焼。豚肉は、生協のうまい肉を買ってきてくれたから、塩こしょうだけの味付けでもむちゃくちゃ美味くってびっくり!! チャーハンも作ってもらっちゃっておいしかった! 家が近いこともあって 12 時過ぎまでおしゃべり。ほんと友達ってありがたいなって思う。とっても気がまぎれたし楽しかった。

友達の一人が今アロママッサージを取得中で、今日はマッサージ仲間から借りてきたというマッサージベッドを持参。むちゃくちゃ本格的なベッドでびっくりした。今日は、私は場所提供だけだけど、来週の木曜日にまた家にきて私もマッサージしてくれることに。すごく楽しみ!

そしてネイルも趣味で、ペティキュアをしてくれた。自分じゃ絶対出来ない深いミッドナイトブルーのベース(自分でやるとどうしても色にムラが出ちゃう!)に、親指だけポイントラメを入れて白いお花を書いてくれて、とってもキレイ。自分の足なのにうっとりしちゃう。イメージは「夏の夜の花火」だって。何か、浴衣きて下駄履いておでかけしたい気分・・・ 手に職、というか技術があるってほんとうらやましいなあ。

ということで、今日もぐっすりと眠れそうです。いい夢が見れそう。おやすみなさい。